

## Kerjasama Prodi D3 Manajemen Pajak dengan KPP Pratama Kota Madiun

Kamis, 05 November 2020, 12:09 WIB, Oleh: Wiwin Juliyanti

---

Penyelenggara : Prodi D3 Manajemen Pajak  
Tempat : KPP Pratama Madiun  
Kontak : -  
Agenda : 05 November 2020 s/d 05 November 2020  
Waktu : 08:00- SELESAI

Dari kegiatan ini dengan memaksimalkan kesadaran wajib pajak dan penegakan hukum harus menjadi tujuan utama secara berkesinambungan dari semua komponen organisasi yang dikemas dalam perpajakan yang modern. Perpajakan modern yang merupakan pelaksanaan dari berbagai program yang mengalami penyempurnaan atau perbaikan kinerjanya baik secara individu, kelompok atau kelembagaan agar lebih efisien dan cepat.

Pengetahuan perpajakan juga suatu bentuk pemahaman wajib pajak terhadap kewajiban pajak yang merupakan kewajiban yang harus dipatuhi karena mereka berpikir bahawa mereka akan mendapat sanksi berat akibat pajak yang mereka tidak laporkan terdeteksi pada sistem informasi maupun lainnya. Serta pengetahuan mendorong kesadaran masyarakat dalam wajib pajak untuk bisa mematuhi wajib pajak dengan baik. Dari kegiatan ini dengan memaksimalkan kesadaran wajib pajak dan penegakan hukum harus menjadi tujuan utama secara berkesinambungan dari semua komponen organisasi yang dikemas dalam perpajakan yang modern. Perpajakan modern yang merupakan pelaksanaan dari berbagai program yang mengalami penyempurnaan atau perbaikan kinerjanya baik secara individu, kelompok atau kelembagaan agar lebih efisien dan cepat.

Pengetahuan perpajakan juga suatu bentuk pemahaman wajib pajak terhadap kewajiban pajak yang merupakan kewajiban yang harus dipatuhi karena mereka berpikir bahawa mereka akan mendapat sanksi berat akibat pajak yang mereka tidak laporkan terdeteksi pada sistem informasi maupun lainnya. Serta pengetahuan mendorong kesadaran masyarakat dalam wajib pajak untuk bisa mematuhi wajib pajak dengan baik.

### Berita UNIPMA

---

1. [UNIPMA SALURKAN ZAKAT FITRAH, PERKUAT SOLIDARITAS SOSIAL DI BULAN RAMADHAN](#)
2. [MAHASISWA UNIPMA BERKONTRIBUSI DALAM PROYEK STRATEGIS NASIONAL DI KIDOROBOT](#)
3. [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN, SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
4. [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
5. [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)